



COMUNICADO OFICIAL

Ciudad de México, 4 de junio de 2022. Debido a que el 3 de febrero de 2022, la escuadra de “Six Karma Esports” informara que algunos de sus jugadores presentan síntomas de COVID-19 y tras presentar al menos un caso confirmado, se tomó la decisión de reprogramar su partida correspondiente a la Jornada 9 de la División de Honor Telcel frente a la escuadra de Zylant Esports, para cuando la organización notifique que los afectados se encuentran bien de salud y en condiciones para disputar sus juegos.

Lo más importante para Liga de Videojuegos Profesional es velar por la integridad de todos los que conforman el competitivo nacional de League of Legends, por lo tanto extendemos nuestra solidaridad, deseando que se recuperen lo más pronto posible y las menores consecuencias.

Por este motivo, en la jornada antes mencionada de la #DDHLOL se recorrerán las partidas que iban después de las de “Six Karma Esports” quedando los horarios de la siguiente forma:

≈ 18:50	≈ 19:00	TK		vs		2MR
≈ 19:45	≈ 20:00	ATH		vs		ARC
≈ 20:45	≈ 21:00	MC2		vs		PK

En breve se anunciará cómo quedarán la partida pospuesta del equipo “Six Karma” y su contendiente.

Rúbrica.
LVP México